

PORTRAIT DE FEMME

Estee Lauder

La reine des cosmétiques et du marketing

Une vraie passionnée de beauté ! Estée Lauder, de son vrai nom Joséphine Esther Mentzer, née le 1er juillet 1906 dans une famille d'immigrés juifs tchéquo-hongrois a toujours été attirée par l'esthétique. Elle a étudié à la Newtown High School d'Elmhurst dans le Queens.

Son oncle, John Schotz fabrique des crèmes et des lotions. Un jour, elle décide de nommer l'un d'entre elles Super Rich All-Purpose Cream et commence à la vendre à ses amies. Sa carrière commence en 1953, quand elle sort sa première fragrance, appelée Youth-Dew, une huile de bain doublé d'un parfum elle rencontre un grand succès, le produit atteint les 150 millions de bouteilles vendues. Après Youth Dew, Lauder signe un second succès avec « Re-Nutriv » qui signe son premier succès international.



À ce jour, ce produit fait partie des meilleures ventes de la marque et a donné naissance à une gamme complète de soins et maquillage. Pour expliquer son succès, elle dit : « **Je n'ai jamais travaillé un jour dans ma vie sans vendre. Si je crois en quelque chose, je le vends, et je le vends bien.** »

Elle meurt le 24 avril 2004 à l'âge de 95 ans, d'un arrêt cardio-circulatoire dans son appartement de Manhattan.